
LA FESTA SAN GIORGIO l’antico
rito
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Domenica a Goriano valli tornano ad ardere il grande falò

L’Aquila,19 aprile  2023. La comunità di Goriano Valli, borgo
nel cuore della media valle dell’Aterno e nel Parco regionale
Sirente-Velino, in provincia dell’Aquila, tornerà domenica 23
aprile a celebrare il rito del fuoco di San Giorgio.

Il grande falò sarà acceso nella piazza del monumento, come
rito  beneaugurante,  tramandato  tra  le  generazioni  ed
espressione della civiltà contadina, tra devozione religiosa e
il valore laico della socialità e della condivisione.

Ad  organizzare  l’iniziativa  è  quest’anno  l’associazione
sportiva  dilettantistica  Vallese,  che  gestisce  grazie  alla
generosa dedizione dei  volontari il circolo ricreativo, e
organizza varie attività sportive, ludiche e culturali.

Nello stand gastronomico saranno servite salsicce alla brace,
formaggio dop, tiramisù, vino e bevande, con menu standard a 8
euro e menu maxi a 10 euro.

La prenotazione è obbligatorie entro venerdì 21 aprile, e può
essere effettuate via WhatsApp al numero 349 7025756 oppure
per e-mail all’indirizzo circolo@valleseasd.it

Il culto di San Giorgio, martire del terzo secolo dopo cristo,
che uccise il drago simbolo del male – da qui il legame con il
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fuoco – ha in questo territorio antica presa, tanto che ad
egli è intitolato lo splendido convento che ha ospitato per
secoli i frati minori osservanti, dove ha vissuto il beato
Fra’ Berardinello da Fontavignone, e che in passato era il
luogo dove si accendeva il grande falò.

Giorgio, il cui nome di origine greca significa “agricoltore”,
è  nato  nella  Cappadocia  verso  il  280  da  una  famiglia
cristiana. Trasferitosi in Palestina si arruolò nell’esercito
di Diocleziano. Quando, nel 303, l’imperatore emanò l’editto
di persecuzione contro i cristiani, Giorgio donò tutti i suoi
beni ai poveri e, davanti allo stesso Diocleziano, strappò il
documento, professando la sua fede in Cristo. Per questo subì
terribili torture e venne decapitato.

Una leggenda che risale al periodo delle crociate narra che
nella città di Selem, in Libia, vi era un grande stagno, dove
viveva  un  terribile  drago.  Per  placarlo  gli  abitanti  gli
offrivano due pecore al giorno e più avanti una pecora e un
giovane tirato a sorte.

Un giorno fu estratta la giovane figlia del re, il quale
terrorizzato offrì il suo patrimonio e metà del regno, ma il
popolo si ribellò, avendo visto morire tanti suoi figli. Dopo
otto giorni di tentativi, il re alla fine dovette cedere: la
giovane fanciulla piangente si avviò verso il grande stagno.

Passò proprio in quel frangente il giovane cavaliere Giorgio,
il quale, saputo dell’imminente sacrificio, tranquillizzò la
principessa, promettendole il suo intervento per salvarla.

Quando il drago uscì dalle acque, sprizzando fuoco e fumo
dalle narici, Giorgio lo trafisse con la sua lunga lancia. Poi
disse alla fanciulla di non avere paura e di avvolgere la sua
cintura  al  collo  del  drago  ferito,  che  prese  a  seguirla
docilmente, come un cagnolino, verso la città.



ALZA  LA  VOCE  con  Giulia
Michelini e Paola Michelini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Un fuori programma per omaggiare la Città di Tagliacozzo e
celebrare i risultati ottenuti in questa stagione di 2022/2023
del Teatro Talia

Tagliacozzo,  19  aprile  2023.  Soddisfatti  per  i  risultati
ottenuti nella stagione 2022/2023,  l’Amministrazione della
Città  di  Tagliacozzo  e  la  direzione  artistica  del  Teatro
Talia,  sono  felici  di  annunciare  uno  spettacolo  fuori
stagione, in collaborazione con il Teatro Stabile d’Abruzzo e
Stefano  Francioni  Produzioni:  “Alza  la  voce”,  di  Giulia
Michelini  e  Paolo  Civati,  con  Giulia  Michelini  e  Paola
Michelini per la regia di Paolo Civati andrà in scena giovedì
27 aprile alle ore 21.00.

“Alza la voce” prende spunto da un fatto reale – l’Orsa Pizza,
chiusa  da  anni  all’interno  di  una  teca  in  un  centro
commerciale in Cina- ed utilizza la metafora per riflettere
sugli  stereotipi  legati  al  femminile  oggi,  attraverso  i
personaggi di due donne, Stella e Pizza.

Servendosi anche del linguaggio proprio della Stand Up Comedy,
Alza la voce racconta un confronto ironico e surreale, che
procede per analogie, per sfumature emotive, visive, sonore.
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Pizza  e  Stella  sono  due  lati  contraddittori  della  stessa
donna, sono una l’opposto dell’altra: Stella fa le pulizie
all’interno del centro commerciale in cui Pizza è rinchiusa,
ed è determinata a liberarla, come se liberandola potesse
spazzare via in un colpo solo tutte le ingiustizie che vede
nel mondo e che lei stessa subisce; Pizza è disillusa, amara,
leggera,  troppo  stanca  per  combattere,  troppo  feroce  per
essere davvero addomesticabile.

Alza la voce è un tentativo di parlare del femminile e della
sua natura, che sfugge a qualsiasi definizione. D’altronde
definire l’Altro secondo le proprie categorie di giudizio non
significa, di fatto, vincolarlo a uno stereotipo?

Lo  spettacolo  vede  alla  coreografia  e  movimenti  di  scena
Lorenzo  Balducci,  alle  musiche  originali  di  Valerio  C.
Faggioni, alla creazione video Daniele Salaris, alla struttura
di scena Fabio Giommarelli, alle maschere ed oggetti di scena
Elena Giampaoli.

I biglietti sono in vendita presso il Tagliacozzo Turismo –
Info Point in piazza Duca degli Abruzzi e sulla piattaforma
online Oooh.events, con le seguenti tariffe speciali: tariffa
unica € 10. Per gli abbonati e per gli studenti e ragazzi fino
ai 25 anni la tariffa è di € 5. Il giorno dello spettacolo
sarà possibile acquistare i biglietti sia online che presso il
Botteghino del Teatro.

RIGENERAZIONE  CITTADINA.  La
scuola Casone e Supercinema
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023
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Online la procedura negoziata per incrociare le manifestazioni
di interesse. Sindaco e assessore Rispoli: “un altro concreto
passo  avanti  verso  la  cantierizzazione  della  rigenerazione
cittadina”

Chieti,  19  aprile  2023.  Online  due  importanti  procedure
negoziate  per  opere  finanziate  con  fondi  PNRR.  La  prima
riguarda  il  recupero  e  rifunzionalizzazione  del  Teatro
Supercinema e prevede anche gli attesi interventi di messa a
norma per oltre 550.000 euro; l’altra riguarda il recupero e
la  rifunzionalizzazione  del  complesso  dell’ex  scuola
elementare  il  Casone  come  casa  delle  associazioni  e  del
volontariato,  con  adeguamento  sismico  e  manutenzione
straordinaria per un importo complessivo di circa 450.000. La
scadenza è il 2 maggio.

“Vogliamo documentare alla città un ulteriore passo avanti
verso  la  realizzazione  di  opere  messe  in  campo
dall’Amministrazione attuale – così il sindaco Diego Ferrara e
l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli – Con questi
due avvisi, le procedure che portano alla realizzazione dei
progetti vanno avanti, secondo il cronoprogramma imposto dal
PNRR e nonostante le condizioni dell’ente e la carenza di
organico ereditate dall’Amministrazione attuale. Siamo lieti
di poter finalmente intervenire sul Supercinema, perché possa
tornare  di  nuovo  fruibile  e  avere  nuova  vita  e  nuove
prospettive di sviluppo per la città, in un centro storico che
potrà tornare a beneficiare della presenza e dell’animazione
di questa struttura, a cui lavoreremo con l’assessore alla
Cultura Paolo De Cesare e insieme a tutti i soggetti che
potranno essere funzionali allo scopo. Per quanto riguarda le



azioni  in  gara,  queste  riguardano  tutte  le  lavorazioni
necessarie  alla  messa  a  norma  e  risoluzione  delle
problematiche  tecniche  relative:  al  mancato  funzionamento
degli impianti di climatizzazione caldo/freddo e ricircolo,
alla vetustà dei macchinari installati, a patologie edilizie
diffuse, quali infiltrazioni di acque piovane dalle coperture,
distacchi  di  intonaci,  inadeguatezza  dei  servizi  igienici,
come pure alla vetustà e inefficienza delle attrezzature di
scena  e  degli  impianti  di  videoproiezione.  Importante  la
riqualificazione  anche  per  il  rinnovo  del  Certificato  di
Prevenzione Incendi, cosa impossibile fino a oggi a causa di
limiti tecnici e funzionali imposti dalle normative vigenti e
che saranno superati proprio con questi interventi.

Online  anche  la  procedura  per  il  recupero  e  la
rifunzionalizzazione del complesso dell’ex scuola elementare
il  Casone,  che  diventerà  casa  delle  associazioni  e  del
volontariato. Interventi previsti riguardano il miglioramento
sismico dell’edificio, fra cui la demolizione e ricostruzione
della copertura, il rinforzo delle pareti esterne mediante
speciali  fasciature  e  rinforzi.  Diversi  sono  anche  gli
interventi  di  manutenzione  straordinaria  previsti  per  la
rifunzionalizzazione  dell’immobile:  verranno  sostituiti  gli
infissi esterni, saranno inoltre rinnovate le grate esistenti
alle  finestre  per  gli  infissi  del  piano  terra,  si
sostituiranno  alcuni  infissi  interni  al  piano  primo,  si
provvederà  all’abbattimento  delle  barriere  architettoniche
presenti, saranno ripristinate le facciate e i cornicioni,
nonché  le  cornici  del  portale.  Chieti  potrà  così
riappropriarsi di due importanti e storiche strutture per la
città  e  la  rigenerazione  urbana  che  l’Amministrazione  ha
avviato lavorando alla ricerca di risorse da poter destinare
allo scopo e mettendo insieme una somma mai raccolta prima, ha
compiuto  un  altro  importante  passo  avanti  che  vogliamo
condividere con la comunità”.



CONTRO  IL  CARO  PREZZI.  La
campagna  dell’associazione
dei consumatori Adoc
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

La presidente Adoc Abruzzo: “Nella nostra regione avvieremo
uno studio specifico sull’andamento dei prezzi”

Roma,  19  aprile  2023.   Parte  oggi  da  Roma  la  campagna
nazionale di informazione Adoc contro il caro prezzi che sta
riducendo sul lastrico le famiglie, costringendole a condurre
uno stile di vita sottotono, a cambiare abitudini e a fare i
conti con un’inflazione che continua a rosicchiare stipendi,
pensioni e risparmi. Adoc Abruzzo sostiene l’iniziativa che,
con lo slogan “Ok, il prezzo è giusto? No alle speculazioni,
giù i prezzi, carrelli pieni con prodotti di qualità”, si
estenderà su tutto il territorio nazionale, per sensibilizzare
i consumatori a non subire quest’ingiustizia e non piegarsi a
prodotti scadenti che possono nuocere alla salute. Testimonial
della campagna Marisa Laurito.

“L’inflazione continua ad erodere il potere di acquisto dei
consumatori – spiega Monica Di Cola, presidente Adoc Abruzzo
che ha preso parte all’incontro che si è tenuto oggi a Roma –
i salari non crescono e se lo fanno persiste un progressivo
disallineamento  tra  i  volumi  di  spesa  ed  il  valore  di
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acquisto, detto praticamente “si spende di più per comprare di
meno “. Si rinuncia alla qualità, si rinuncia alle cure ed a
pagare il prezzo più alto sono sicuramente i soggetti anziani
e le famiglie con fascia di reddito più bassa “.

“La nostra campagna nazionale – aggiunge – vigilerà sulle
speculazioni, sulla spesa, che oggi non è controllata, ed
effettueremo uno studio specifico dell’andamento dei prezzi in
Abruzzo , perché anche nell’impoverimento c’è un divario tra
una  zona  e  l’altra  che  va  monitorato.  Non  smetteremo  di
suggerire  alle  istituzioni  di  lavorare  per  l’abbattimento
della parte di fiscalità che incide sulla spesa”.

In  Italia,  oltre  due  milioni  di  famiglie  sono  in  povertà
assoluta, bassi stipendi e magre pensioni vengono erosi da
un’inflazione  molto  alta.  La  mancanza  di  adeguamenti
salariali, inoltre, limita ancor di più il potere d’acquisto
allargando la forbice della disuguaglianza tra le persone.

Queste  le  parole  di  Anna  Rea,  presidente  Adoc  nazionale
nell’intervento di oggi: “Il prezzo dei prodotti di largo
consumo cresce esponenzialmente,  le persone ormai faticano a
fare  la  spesa  e  a  comprare  prodotti  per  la  propria
sopravvivenza. Servono provvedimenti immediati per fermare la
speculazione  che  arriva  sulle  nostre  tavole.  Dall’origine
all’ingrosso,  fino  al  dettaglio,  bisogna  intervenire  sulla
catena del valore dei prezzi. Serve un’alleanza comune tra
tutte le Associazioni dei consumatori, delle aziende agricole
e dell’agroalimentare contro le speculazioni e chiedere alle
Istituzioni,  a  partire  dal  Governo,  di  intervenire  subito
sulla  grande  distribuzione  organizzata  che,  nei  fatti,
determina il prezzo dei prodotti, confezionati e freschi, di
rafforzare e potenziare il ruolo di Mister Prezzi che, insieme
alla Commissione Alert Prezzi, definita con l’ultimo Decreto
Trasparenza,  avviino  azioni  concrete,  al  centro  come  in
periferia. Infine, in questa stagione di emergenza riteniamo
necessario eliminare l’IVA dai prodotti alimentari di largo
consumo”.



SOTTOCOSTA:  tre  giorni  di
appuntamenti dedicati al mare
e alla nautica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Pronto il programma degli eventi che animeranno il Salone
Nautico dal 29 aprile al 1° maggio 2023

Pescara,  19  aprile  2023.  Battesimo  del  mare  per  i
principianti,  laboratori  per  bambini,  premi,  dimostrazioni
pratiche, degustazioni, show cooking, sfilate e tanto altro.
Saranno tre giorni ricchi di appuntamenti quelli in programma
dal 29 aprile al 1° maggio 2023 al porto turistico di Pescara
dove sta per tornare Sottocosta, il Salone Nautico del Medio
Adriatico. La nona edizione della manifestazione fieristica,
promossa dalla Camera di Commercio Chieti Pescara e dal Marina
di  Pescara,  con  la  collaborazione  tecnica  di  Assonautica
Pescara Chieti, e che gode del patrocinio di Confindustria
Nautica,  Assonat,  Assonautica  Italiana,  Consiglio  regionale
d’Abruzzo e Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico
Centrale,  si  preannuncia  ricca  di  eventi  per  tutti  gli
appassionati di nautica e di mare.

Si  parte  dalla  sezione  espositiva,  dove  sarà  possibile
visionare gli stand dedicati a imbarcazioni, gommoni, canoe,
kayak, sup, surf, windfoil, motori marini, motori elettrici,
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accessori  per  la  nautica,  abbigliamento  nautico,  editoria
nautica, charter e vacanze in barca, attrezzature per sub,
elettronica,  associazioni,  federazioni  e  circoli  nautici  e
tanto  altro  ancora!  Ma  Sottocosta  non  è  solo  una  vetrina
espositiva  di  4mila  metri  quadrati.  Gli  organizzatori  del
Salone  sono  al  lavoro  per  la  predisposizione  di  un  ricco
calendario suddiviso in tre sezioni: una relativa a tutti gli
appuntamenti  che  si  svolgeranno  all’interno  del  padiglione
espositivo Becci, una per le attività che saranno promosse
all’esterno, compresi gli appuntamenti in mare, e la terza
dedicata alle numerose attività che si terranno negli stand, a
cura degli stessi espositori.

Dopo il suono del nautofono, che ogni giorno alle 10 segnerà
l’apertura  del  Salone,  prenderanno  dunque  il  via  anche  i
diversi  appuntamenti,  che  si  susseguiranno  per  tutto  il
giorno.

Iniziando dalle attività all’aria aperta, tra gli appuntamenti
di  maggiore  richiamo  ci  sono  le  uscite  in  barca  e  in
catamarano che saranno promosse da Assonautica Pescara Chieti,
con  il  Battesimo  del  mare,  e  dalla  Lega  Navale,  con
un’imbarcazione  a  vela  sequestrata  alla  malavita  a
disposizione del pubblico, così come le attività promosse dal
Centro studi cetacei nell’ambito di Adotta una tartaruga che
consentirà ai bambini di vedere da vicino alcuni esemplari di
Caretta Caretta prima del loro rilascio in mare. E ancora
l’Aperitivo Sottocosta dove si potrà degustare un buon calice
di vino in barca o in catamarano al tramonto.

All’interno  del  padiglione,  sono  da  segnalare  invece  il
convegno Comunicare la nautica, con il giornalista Antonio
Vettese,  promosso  in  collaborazione  con  l’Ordine  dei
giornalisti, e i due appuntamenti con il Salone delle idee e
dell’innovazione della nautica: il seminario Il progettista
nel settore nautico rivolto ad architetti e ingegneri e i
premi di Design nautico e alla carriera.



È in programma anche la cerimonia di premiazione annuale della
Federazione Italiana Vela IX Zona e quella delle due regate
che  si  svolgeranno  nei  giorni  di  Sottocosta  a  Pescara
(Nazionale  multiclasse  nacra  15-Hobie  e  del  Campionato
primaverile di vela mini-altura), così come la presentazione
del libro Le fate in nero di Gino Corcione, a cura della casa
editrice Il Frangente.

Si guarda al futuro, poi, con il convegno dedicato ai foils e
alle barche volanti, e alla promozione del turismo nautico,
con la presentazione dell’iniziativa “Italia vista dal mare –
Scopri dove ti porto” di Assonautica Italiana, dei progetti
interreg Italia-Croazia Framesport dell’Arap e dell’Aast di
Termoli e Susport a cura dell’Agenzia di Sviluppo, Azienda
speciale della Camera di Commercio Chieti Pescara e con le
videoproiezioni emozionali dedicate alle Maldive sconosciute.

E ancora il padiglione Becci ospiterà incontri sulle novità
legislative  in  tema  di  patente  nautica,  sui  Blue  Marina
Awards, sull’Advisory Board e sull’evento che coinvolgerà i
porti del medio e alto Adriatico in vista della Barcolana,
sull’Area marina protetta Torre del Cerrano e sui progetti
Anassa e The secret garden della Lega Navale. Spazio anche
alle  forze  dell’ordine  e  di  soccorso,  con  il  corso  sulla
sicurezza  in  mare  a  cura  del  Nucleo  Aereo  della  Guardia
Costiera e l’evento Guarda lontano, scegli la Marina della
Marina Militare Italiana, così come per tutta la durata del
Salone  è  prevista  l’esposizione  di  mezzi,  attrezzature  e
attività per ricerca, soccorso e tutela del mare a cura della
Guardia  Costiera,  della  Marina  Militare,  della  Guardia  di
Finanza,  dei  Vigili  del  Fuoco,  dei  Carabinieri  e  della
Protezione Civile e la presenza dei cani da salvataggio della
Società Nazionale di Salvamento.

Tante anche le attività promosse all’interno degli stand degli
espositori. I tre Flag abruzzesi organizzeranno, ogni giorno,
sia mattina che pomeriggio, delle attività rivolte ai bambini
per promuovere il consumo di pescato locale di stagione, così



come presenteranno un documentario sul percorso di candidatura
Unesco del patrimonio culturale della pesca. Saranno presenti
anche  un  simulatore  di  vela,  messo  a  disposizione  dalla
Federazione Italiana Vela, e un simulatore di sommergibili
della Marina Militare.

Tra le dimostrazioni e i laboratori in programma anche: l’arte
della costruzione di imbarcazioni tradizionali in legno, un
corso sui nodi, mini-lezioni di lancio di pesca a mosca e
costruzione dal vivo di esche artificiali. E ancora, test
gratuiti di funzionamento sugli erogatori subacquei, workshop
sulle manovre di primo soccorso per i sub e lezioni sulle
attrezzature necessarie per le immersioni. Per i più piccoli
ci saranno poi acquari con i pesci, creazioni di gioielli con
le conchiglie, prove di pesca sportiva in piscina e nozioni
base di entomologia relativamente agli insetti acquatici.

E ancora sono in programma appuntamenti dedicati: agli amanti
del fashion, con la sfilata moda mare, e agli appassionati di
enogastronomia, con street food e con lo show cooking dello
chef Maurizio Di Michele e la degustazione di prodotti ittici
del territorio.  

Il  programma  completo  della  manifestazione  sarà  presto
disponibile sul sito www.sottocostapescara.it

L’ingresso alla manifestazione è gratuito.

SENTINELLE  DELLA  CIVILTÀ
anche a Silvi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023
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All’Istituto alberghiero Zoli di Silvi Marina oggi tutti fuori
dalle cucine per vivere un’esperienza formativa che lascerà il
segno nei giovani futuri chef

Montesilvano, 19 aprile 2023. Dopo essere stati conquistati
dalle lezioni sulla felicità, la solidarietà, il pregiudizio
l’empatia e la disabilità tenute dal Cav. Claudio Ferrante,
oggi,  accompagnati  dal  prof.  Di  Giacomantonio  Franco,  che
insieme alla Dirigente Paola Angeloni ha fortemente voluto la
realizzazione  del  progetto  Sentinelle  della  Civiltà  nel
proprio Istituto, i ragazzi dell’alberghiero si sono seduti in
carrozzina ed hanno sperimentato le difficoltà quotidiane di
chi vive una vita a ruote.

“Aumentare  la  sensibilità  sulle  tematiche  delle  barriere
architettoniche è essenziale per tutta la cittadinanza, ed è
quello, che grazie all’esperienza empatica vissuta con Claudio
Ferrante,  ha  portato  l’amministrazione  comunale
all’approvazione  del  PEBA,  il  piano  di  abbattimento  delle
barriere architettoniche” così si è espresso il sindaco Andrea
Scordella che unitamente al vice Sindaco Fabrizio Valloscura e
alla Consigliera Beta Costantini ha salutato i ragazzi durante
la lezione sulla felicità.

“Il  Comune  di  Silvi  ha  patrocinato  e  sponsorizzato
l’iniziativa, perché investire sui giovani e sul futuro è
sicuramente  l’azione  più  lungimirante  che  qualsiasi
amministrazione possa mettere in atto” così la Consigliera
Costantini motore dell’iniziativa.

Gli studenti sono anche stati bendati e insieme a Valentina
Lanti, socia dell’associazione Carrozzine Determinate, e al



suo cane guida Evelin hanno anche provato cosa voglia dire
essere ciechi e cercato di capire come anche un non vedente
possa  in  realtà  essere  bravissimo  in  cucina  e  capace  di
realizzare un pasto completo dall’antipasto al dolce.

Presente  la  segretaria  dell’associazione  Carrozzine
Determinate l’avv. Mariangela Cilli per parlare di convenzione
ONU e diritti umani “continuiamo a portare avanti con orgoglio
questo progetto di Claudio Ferrante all’interno delle scuole,
l’associazione continua nella sua opera di diffusione della
cultura  di  inclusione  della  disabilità,  per  cercare  di
abbattere il pregiudizio attraverso la conoscenza. Ringraziamo
l’amministrazione Comunale di Silvi e la Dirigente Angeloni
per  aver  creduto  nel  progetto  e  la  ditta  Orthosan  di
Montesilvano per la fornitura gratuita delle carrozzine”

Claudio Ferrante

Associazione Carrozzine Determinate

WORLDTYPE2023.  Roseto  alla
Milano Design Week 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Dal 18 al 30 aprile l’arte di Lorenzo Marini presso la Roseto
Design Square
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Roseto degli Abruzzi, 19 aprile 2023. Apre oggi al pubblico la
mostra di Lorenzo Marini Worldtype 2023 presso la splendida
cornice della Roseto Design Square in Via Garibaldi, 95 a
Milano,  dove  era  ubicato  uno  storico  convento  del  1600.
Roseto, affonda le sue radici nel settore immobiliare, dal
2009 è presente sul mercato delle locazioni di lusso, con
soluzioni abitative di proprietà in grado di soddisfare ogni
esigenza.

Nella  frizzante  mattinata  di  ieri,  17  aprile,  è  stato
possibile per gli addetti ai lavori di stampa e media in
genere,  presenziare  all’anteprima  in  compagnia  dell’artista
nello spazio dell’headquarters di Roseto, interamente ideato e
studiato per ricordare in pieno un percorso museale. La mostra
Worldtype di Marini (fruibile gratuitamente dalle 10:00 alle
20:00) ha tutto il sapore di una “piccola antologia” e si
snoda  nell’ambiente  dell’antico  chiostro  completamente
ristrutturato  e  restylizzato,  pur  mantenendo  la  struttura
iniziale.

Il percorso di design si inserisce, pertanto, al centro della
filosofia  architettonica  del  gruppo  Roseto,  in  una  nuova
visione di volumi, luce, tecnologia e funzionalità. Roseto,
infatti,  ha  l’obiettivo  di  impegnarsi  culturalmente,
sostenendo in maniera attiva arte e patrimonio intellettuale.

“Quello che vogliamo sottolineare con la nostra presenza al
Fuori salone e, in particolare, con la mostra WorldType di
Lorenzo  Marini  è  che  l’attività  di  Roseto  non  si  limita
esclusivamente  al  mondo  dell’immobiliare  e  ai  servizi
accessori ad esso connessi, ma si arricchisce costantemente
grazie alla volontà di impegnarsi nel sostenere in maniera
attiva il settore dell’arte e della cultura – dichiara Rocco
Roggia,  Amministratore  Delegato  di  Roseto  –  Il  Salone
Internazionale del Mobile è una delle più importanti fiere
dedicate alle aziende del mondo dell’arredamento e non solo, è
un sistema di connessioni, creatività e innovazione. Con la
nostra partecipazione ci siamo messi in gioco allargando i



nostri orizzonti sull’arte, proprio nella città di Milano, in
cui abbiamo sede ed è il luogo in cui nascono le nostre
creazioni immobiliari. Grazie alla partnership di Acqua di
Parma, BlackOut luce design, Champagne Jean Diot, Dimora Home
Automation, Flou, Immobilsarda, Christie’s e Nespresso abbiamo
potuto creare un percorso multisensoriale che si sviluppa in
tutta  l’area  di  interesse  di  Roseto  dal  chiostro  alla
reception della sede ed alletta tutti sensi” conclude Roggia.

Come il marchio Roseto propone soluzioni abitative arredate
con  l’obiettivo  di  offrire  ai  propri  clienti  immobili  di
qualità pronti da vivere, così Marini propone una forma d’arte
“pronta per essere vissuta da tutti”.

“Punto di arrivo e al tempo stesso di partenza della mostra è
l’installazione  Worldtype,  che  dà  il  nome  a  questa  mia
personale  –  dichiara  Lorenzo  Marini  –  Si  tratta  di  un
mappamondo  in  plexiglass,  ricoperto  da  lettere.  Nel  mondo
esistono  più  di  ottomila  lingue  parlate,  ma  se  a  livello
verbale l’umanità è frammentata, si può trovare un linguaggio
unico, trasversale e comprensibilissimo ai più: quello visivo.
In anteprima tra le installazioni presso lo Spazio di Roseto,
ho voluto “XIV Armchair – prosegue Marini – si tratta di un
autentico trono, ricoperto da una nevicata di lettere, che
ricorda  quelli  regal-barocchi  di  Louis  14,  ed  è  al  tempo
stesso un omaggio alla poltrona Proust di Alessandro Mendini
(di cui ricorre il 35esimo anniversario) vorrei che questa
poltrona venisse utilizzata e consumata dai fruitori della
mostra, affinché possano essere abbracciati dall’arte e dalle
lettere che sono trasversali, comprensibili, universali, ma al
contempo diverse le une dalle altre, come fiocchi di neve”.

Roseto  Roseto  è  una  società  specializzata  nella  locazione
immobiliare ed opera sui comparti prestigio (Roseto Prestige),
residenziale (Roseto Home) e turistico (Roseto Experience).
Fondata nel 2009 a Milano e con operazioni principalmente nel
nord Italia, fa della qualità e del servizio al cliente i
valori fondanti per offrire un’esperienza abitativa unica e di



alto livello.

MEGLIO  IL  COMMISSARIO
dell’amministrazione
Castiglione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Dragaggio del porto e piano regolatore portuale. Il Comitato
Porto,  su  iniziativa  della  minoranza,  continua  a  rilevare
gravi ritardi dell’Amministrazione comunale sul dragaggio e
sul piano regolatore portuale

Ortona, 19 aprile 2023. Oggi, alla presenza del Segretario
Generale dell’Autorità di Sistema Portuale di Ancona Salvatore
Minervino, del Direttore Generale dell’ARAP Antonio Morgante,
dei rappresentanti della Regione Abruzzo Emidio Primavera,.
Paolo D’Incecco e Sergio Pepe, e del Comandante in seconda
della  Capitaneria  di  Porto  Stefano  Luciani,  si  è  riunita
l’Assemblea  Generale  del  Comitato  Porto  di  Ortona,  come
sollecitato sin dallo scorso 17 febbraio dai componenti Laura
Iubatti, Gianluca Sperati, Antonio Serafini, Angelo Di Nardo e
Gianluca  Coletti,  espressione  della  minoranza  in  Consiglio
comunale per monitorare lo stato di importanti procedimenti
amministrativi  che  riguardano  il  porto  di  Ortona,  come  i
lavori di escavazione dei fondali del bacino portuale, il
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nuovo  Piano  Regolatore  Portuale  e  il  potenziamento  delle
infrastrutture  portuali  (prolungamento  molo  sud,
infrastrutture  ferroviarie  al  servizio  del  porto,
completamento bretella Porto di Ortona – A14, opere sulla
banchina di riva).

Nel corso della riunione sono stati confermati, purtroppo, i
gravi  ritardi  dell’Amministrazione  comunale  per  quanto
riguarda  i  lavori  di  escavazione  dei  fondali  del  bacino
portuale e il nuovo Piano Regolatore Portuale.

“Purtroppo  –  dichiarano  i  Consiglieri  comunali  Angelo  Di
Nardo, Antonio Sorgetti e Gianluca Coletti – abbiamo avuto
l’ennesima  conferma  che  ci  sono  ancora  gravissimi  ritardi
dell’Amministrazione comunale guidata dal Sindaco Castiglione
in merito ai lavori di escavazione dei fondali, all’iter di
approvazione del piano regolatore portuale e alla valutazione
del Documento di Programmazione Strategica di Sistema. Non a
caso l’Assemblea Generale del Comitato Porto è stata riunita
con 2 mesi di ritardo, impedendoci di andare avanti con il
monitoraggio su interventi che sono strategici per il futuro
del nostro porto e dell’economia ortonese”.

“Con quale coraggio – continuano i tre Consiglieri comunali –
il Sindaco Leo Castiglione e la sua amministrazione insistono
a  non  rassegnare  le  proprie  dimissioni  anche  dopo  la
bocciatura  del  DUP  nell’ultimo  Consiglio  comunale!  Il
Commissario straordinario, in attesa del ritorno alle urne
della nostra Città, saprà sicuramente fare meglio anche per
assicurare l’avvio dei lavori di escavazione dei fondali e il
completamento dell’iter di approvazione del piano regolatore
portuale.”

“Ortona e il suo comprensorio – concludono Di Nardo, Sorgetti
e  Coletti  –  hanno  bisogno  delle  infrastrutture  portuali.
Abbiamo, inoltre, ritenuto necessario che l’Assemblea Generale
del Comitato Porto prendesse chiaramente posizione contro la
realizzazione  dell’impianto  fotovoltaico  in  mare,  a  poche



centinaia di metri dal litorale nord della Città di Ortona.
Dopo la non opposizione al progetto del Sindaco di Ortona, è
fondamentale una dura presa di posizione contraria anche del
Comitato  Porto.  Il  settore  della  pesca  e  l’economia  del
turismo devono essere salvaguardati nell’interesse di tutta la
nostra comunità.”

LE VOCI DI FUORI con Dario
Aggioli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Porta in scena la vita di un ventriloquo

San Salvo, 19 aprile 2023. Uno spettacolo a tratti buffo e
divertente, a tratti commovente. Stiamo parlando del quarto
spettacolo della stagione teatrale di Creativita, “Le voci di
fuori”  di  Dario  Aggioli  che  si  trova  ad  interpretare  il
ventriloquo  Aurelio  Fuori,  il  quale  in  alcuni  istanti
reinterpreta  a  sua  volta  sé  stesso  per  partecipare  alla
narrazione dei ricordi o per rivolgersi ai suoi pupazzi.

In scena sabato 22 e domenica 23 aprile “Le voci di fuori” è
un esperimento insolito in cui Dario Aggioli all’interno di
una  cassa  dalla  quale  regola  luci,  musiche,  altera  con
l’elettronica la voce in modi sempre diversi e manovra tutti i
suoi pupazzi.
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Sinossi

Aurelio Fuori è considerato uno dei ventriloqui migliori di
sempre. Gli anni di successo e un  rigido perfezionismo lo
hanno portato a perdere di vista i valori importanti della
vita, la famiglia, gli  affetti, le relazioni sincere, la
quotidianità, in una parola la realtà.

La  perdita  di  sé  stesso  fa  naufragare  Aurelio  Fuori  agli
angoli delle strade, accanto a lui rimangono  solo oggetti e
pupazzi, i suoi ricordi, echi di un passato perduto. Il suo
cappello  preferito,  la  bambola  della  madre,  un  calzino
dell’infanzia, un vecchio proiettore per diapositive, il primo
pupazzo di scena e quello che gli ha regalato il successo
raccontano  la  vita  di  Aurelio  oscurandone   la  presenza,
rubandone la vita e diventando di volta in volta protagonisti
di questa storia grottesca. 

Nella messa in scena, Aurelio Fuori è rappresentato da un
manichino, unico “attore” sul palco  durante la performance.
Sotto prendono vita oggetti e pupazzi, interamente animati dal
vero  attore   (in  parte  visibile)  il  quale,  attraverso  un
software di campionamento, ne controlla voci e luci, oltre ai 
movimenti determinati da meccanismi, diversi per ogni pupazzo.

Gli spettacoli si terranno sabato alle ore 21:00 e domenica
alle  ore  18:00  nella  sala  congressi  della  BCC  Valle  del
Trigno, in via duca degli Abruzzi, 103.

IN ATTESA DEL GIRO D’ITALIA
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altri due eventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Gara  podistica  e  passeggiata  ecologica  per  promuovere  il
territorio. E l’amministrazione comunale chiede a commercianti
e traboccanti di illuminarsi di rosa

Rocca San Giovanni, 19 aprile 2023.  Cresce l’attesa per la
“Grande Partenza” del Giro d’Italia del prossimo 6 maggio.
L’amministrazione comunale di Rocca San Giovanni sta portando
avanti,  da  diverse  settimane,  una  serie  di  tappe  di
avvicinamento  alla  Corsa  Rosa,  con  diversi  eventi  di
valorizzazione  dello  sport  in  quanto  valore  umano
indifferibile dal punto di vista culturale, sociale, economico
e turistico, e molte altre sono ancora in programma.

 Domenica 23 Aprile si terrà La Tappa a Piedi, gara podistica
competitiva sulla distanza di 18,4 Km che vedrà partenza,
percorso e arrivo sullo stesso tracciato della cronometro,
transitando  per  il  Cavalluccio,  La  Foce,  Vallevò  e  Valle
Grotte. Lo stesso percorso sarà affrontato, inoltre, dalla
squadra  di  cicloamatori  partecipanti  alla  prima  tappa  del
Giro-E.

Martedì 25 aprile ci sarà la Passeggiata Ecologica Lungo i
Sentieri dello Sfollamento – Tra Storia e Natura, organizzata 
dall’associazione  culturale  Ericle  D’Antonio,  in
collaborazione  con  l’associazione  Amici  dello  Spuntone,  e
patrocinata dal Comune di Rocca San Giovanni. L’evento ha
l’obiettivo di divulgare e far conoscere eventi storici del
nostro paese attraverso la riscoperta di antichi sentieri.
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Tanti  gli  eventi  che  accompagneranno  il  paese  verso  il
passaggio del 106esimo Giro d’Italia. Tante le iniziative che
si  sono  già  svolte:  la  manifestazione  podistica  Borghi  e
Contrade  e  la  seconda  prova  del  Campionato  regionale  di
Enduro, Minienduro ed Enduro Sprint che a marzo scorso hanno
coinvolto il centro storico e diverse aree comprensoriali di
Rocca San Giovanni, poi il convegno S³ = Scienza x Sport x
Salute, che il primo aprile ha trattato l’argomento dello
sport in quanto medicina di prevenzione e miglioramento della
longevità.

Inoltre, in occasione dell’atteso evento sportivo che porterà
alla  ribalta  nazionale  ed  internazionale  la  Costa  dei
Trabocchi, e con essa Rocca San Giovanni, l’amministrazione ha
invitato  tutti  gli  esercenti  del  paese  ad  aderire  
all’iniziativa Vetrine in rosa, abbellendo la settimana del
Giro – dal 1 al 7 maggio – la propria attività commerciale con
un’idea attinente alla prestigiosa manifestazione sportiva. Ai
traboccanti, invece, gli amministratori hanno consigliato di
illuminare  i  propri  trabocchi  di  rosa  per  festeggiare  il
passaggio dei ciclisti e la gara di storica memoria nazionale.

ZES e Provincia di Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Affidata ad Aric la gara d’appalto per la Ortona-Porto
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Ortona, 19 aprile 2023. Pronta per la gara d’appalto l’opera a
lungo attesa che realizzerà un collegamento diretto fra il
porto  di  Ortona,  il  casello  autostradale  e  la  statale  16
adriatica. L’opera complessiva si compone di due progetti, il
primo di competenza della ZES Abruzzo finanziata con fondi
PNRR per un importo complessivo 2 milioni e 400 mila euro e
rientra nell’ambito della tipologia di interventi cosiddetti
ultimo miglio che servono ad avvicinare le aree portuali e
interportuali alla viabilità ordinaria e a quella ferroviaria.
L’altro progetto vede come soggetto attuatore la Provincia di
Chieti per un importo di 1 milione e 200 mila euro. I due enti
– che a questo scopo hanno sottoscritto un apposito accordo di
programma  –  hanno  affidato  la  gara  alla  stazione  unica
appaltante della Regione Abruzzo, l’ARIC, che nelle prossime
ore provvederà a bandirla.

“Oggi  ho  firmato  il  decreto  con  cui  viene  approvato  il
progetto di competenza della Provincia di Chieti per 1.200.000
euro, che vanno a realizzare i lavori residuali avviati già
nel 2018 La bretella Porto di Ortona-Casello A14 rappresenta
infatti un obiettivo strategico per il sistema della mobilità
a servizio del nodo portuale di Ortona, di interesse comune
per tutti gli enti coinvolti e di fondamentale importanza per
la Provincia. Grazie all’azione coordinata di tutti gli enti,
agli  uffici  della  Provincia  e  al  contributo  proficuo  del
consigliere provinciale Angelo Radica e del sindaco di Ortona
Leo Castiglione, è stato possibile dare un impulso decisivo
alla procedura ed ottenere questo importante risultato per la
comunità abruzzese”, dichiara il Presidente della Provincia di
Chieti Francesco Menna.

“Finalmente  in  gara.  Il  nostro  intervento,  finanziato  dal
PNRR,  si  integra  con  quello  della  Provincia  di  Chieti
realizzando dopo circa un decennio di stallo e controversie,
quelle  infrastrutture  strategiche  tanto  attese  a  servizio
della  comunità  abruzzese  tutta  ma  destinata  a  incidere
positivamente, in maniera particolare sul sistema produttivo.



I motivi sono chiari e noti e rappresentano il faro delle
opere  infrastrutturali  della  ZES  Abruzzo:  migliorare  il
trasporto e lo scambio merci in un’ottica di integrazione con
le reti autostradali e quelle ferroviari. Obiettivi che vanno
oltre la ZES e che interpretano lo spirito di tutto il PNRR
verso una transizione ecologica e sostenibile”, dichiara il
commissario ZES Abruzzo Mauro Miccio.

“Accolgo con grande soddisfazione questo passaggio decisivo
per un’opera strategica non solo per il porto di Ortona ma per
tutta la Regione Abruzzo. La risoluzione di questa criticità
che va avanti da anni è il risultato della felice sinergia
istituzionale  tra  tutti  gli  enti  coinvolti”,  commenta  il
sindaco di Ortona Leo Castiglione.

La nuova arteria stradale rappresenta il collegamento diretto
tra il casello autostradale A14 di Ortona e la S.S. n.16
Adriatica in prossimità del porto di Ortona e completa un
intervento realizzato in parte dalla Provincia di Chieti nel
2018. L’asse di collegamento riveste un’importanza strategica
per  il  sistema  della  viabilità  a  servizio  dei  nodi  di
intercambio infrastrutturali in quanto, a partire dal casello
A14, si sviluppa, parallelamente al fosso Arboreto, con un
nuovo tracciato su aree non insediate, per ricongiungersi con
la viabilità statale all’imbocco nord della galleria Marrucina
sulla SS16. Tale arteria ha lo scopo di razionalizzare il
traffico  differenziando  il  traffico  veloce  dei  grandi
spostamenti da quello locale che allo stato gravano sulla
strada ex S.S. n. 538 Marrucina.



MOSTRA DEL FIORE Florviva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

La 45esima edizione dal 23 al 25 aprile al porto turistico
Marina di Pescara

Ricca  esposizione  di  piante  e  fiori,  laboratori  di
coltivazione, mostre di orchidee e piante grasse all’evento
florovivaistico più longevo d’Abruzzo

Pescara, 19 aprile 2023. Si terrà da domenica 23 aprile a
martedì 25, al Porto Turistico Marina di Pescara, la 45esima
edizione  della  Mostra  del  Fiore  Florviva.  Esposizione  di
migliaia di piante e fiori, laboratori di coltivazione, mostre
di orchidee e piante grasse e giardini creativi: tutto pronto
per il ricco programma dell’evento florovivaistico più longevo
d’Abruzzo, che è promosso da Arfa, Associazione regionale del
florovivaismo  abruzzese,  e  Assoflora,  Associazione  dei
produttori florovivaisti abruzzesi, in collaborazione con la
Camera di commercio Chieti Pescara.

“L’Ente camerale da sempre sostiene con convinzione la Mostra
del Fiore, uno degli appuntamenti più longevi e importanti del
settore florvivaistico in Italia – dichiara Gennaro Strever,
presidente Cciaa Chieti Pescara – Dopo gli anni bui della
pandemia, finalmente il settore ha la possibilità di tornare a
sbocciare proprio come gli splendidi fiori che produce. La
manifestazione,  promossa  grazie  alla  collaborazione  tra  le
associazioni di produttori abruzzesi e la Camera di Commercio
e  che  negli  anni  è  cresciuta  sia  qualitativamente  che
quantitativamente,  è  la  dimostrazione  che  fare  squadra  è
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sempre una soluzione vincente per il bene dell’intera economia
del nostro territorio”.

“Parliamo, infatti – aggiunge Strever – di un comparto molto
attivo, che nelle province di Chieti e Pescara conta circa 500
aziende, dislocate sia sulla costa che nell’entroterra, che si
occupano  di  coltivazione  di  piante  o  di  fiori  in  colture
protette, in serra, in piena aria, o della commercializzazione
all’ingrosso o al dettaglio, ma anche di cura e manutenzione
del paesaggio”.

Oltre  150  gli  operatori  del  mondo  del  florovivaismo  che
allestiranno nella cornice del porto turistico una splendida
vetrina di fiori, piante ornamentali, piantine da orto e da
frutta e tanto altro, per la gioia di tutti gli appassionati.
Particolare attenzione è riservata al mondo delle orchidee con
un’esposizione  dedicata  a  collezionisti  e  appassionati  di
queste affascinanti piante e con le iniziative collaterali
curate  dall’associazione  di  orchidofilia  Atao  Abruzzo,  che
partecipa  alla  Mostra  del  Fiore  per  il  secondo  anno
consecutivo.

Novità di questa edizione è la mostra di piante grasse a cura
dell’Associazione  Italiana  Amatori  delle  Piante  Succulente,
sezione Abruzzo, Molise e Marche. I collezionisti dell’Aias
saranno a disposizione dei visitatori per trasferire consigli
sulla coltivazione e altre preziose informazioni.

Oltre  alla  parte  espositiva,  durante  i  tre  giorni  sono
previsti laboratori, convegni, dibattiti e dimostrazioni, ai
quali  gli  ospiti  potranno  partecipare  per  arricchire  il
bagaglio culturale personale sul variegato mondo delle piante
e dei fiori.

L’ingresso  alla  manifestazione  è  gratuito  e  l’orario  di
apertura al pubblico  è dalle ore 10.00 del mattino fino alle
20.00 di sera.

Il programma di domenica 23 partirà con il taglio del nastro



(ore 10.30) e a seguire l’incontro dell’Ordine degli agronomi,
per poi continuare con due seminari a cura dell’Atao Abruzzo,
dai titoli “Come coltivare le orchidee in casa” (ore 11.30) e
Concimazione  e  rinvasi  delle  orchidee  (ore  16.00).  L’Aias
Abruzzo  Molise  e  Marche  curerà  gli  incontri  Discussione
sull’utilizzo  degli  inerti  nella  preparazione  dei  terricci
(ore 12.30) e il Laboratorio: tecnica rinvaso (ore 17.00),
entrambi guidati dal prof. Francesco Zavattaro.

Lunedì  24  aprile  si  aprirà  con  il  reading  FlorPoesia
dell’associazione culturale Teatranti d’Abruzzo (ore 10.30),
poi  un incontro tecnico organizzato da Cipat e Assoflora (ore
15.00), il “Laboratorio semine” (ore 15.30) a cura di Aias con
i relatori Mirco La Civita e Raffaele Spilla, a seguire l’Atao
illustrerà  le  “Nozioni  basilari  per  la  costruzione  di  un
orchidario” (ore 16.00).

Il programma della giornata conclusiva, martedì 25, prevede il
reading “Flor poesia” (ore 10.30) dell’associazione culturale
Teatranti d’Abruzzo, l’incontro “Concimazioni e rinvasi delle
orchidee” a cura dell’Atao (ore 11.00), il Laboratorio su come
difendersi dalla Cocciniglia (ore 15.00), curato dall’Aias con
il  prof.  Francesco  Zavattaro  e  infine   Come  coltivare  le
orchidee in casa (ore 16.30), dibattito organizzato dall’Atao.

“L’Abruzzo ha una produzione florovivaistica d’eccellenza –
commenta Guido Caravaggio, presidente Assoflora – con aziende
molto avanzate dal punto di vista tecnologico, che spaziano
con la vendita anche sui mercati esteri. Nella nostra regione
c’è una grande varietà nella produzione che va dalle giovani
piante  da  orto  a  quelle  da  frutto,  fino  alle  piante
ornamentali  da  interno  e  da  esterno.  Una  molteplicità  di
offerta che la Mostra del Fiore rappresenta appieno, con la
ricca parte espositiva e gli interessanti momenti di incontro
e divulgazione sui temi inerenti alla cura delle piante”.

La  sinergia  tra  enti,  associazioni  ed   istituzioni
nell’organizzazione  dell’evento  è  ribadita  dal  presidente



Arfa,  Remo  Matricardi,  che  dice:  “Un  ringraziamento
particolare va alla Città di Pescara e a tutte le istituzioni
e le associazioni che ogni anno accolgono e sostengono la
Mostra del Fiore Florviva, al pubblico sempre più numeroso e
attento  alle  novità  proposte  dallo  storico  evento  e  agli
addetti ai lavori, senza i quali la manifestazione non avrebbe
motivo di esistere. Dopo tutte le sofferenze che il settore ha
vissuto in questi ultimi anni, a causa della pandemia, la
mostra torna con il tutto il suo splendore e con l’innata
bellezza  che  anche  quest’anno  colorerà  il  porto  turistico
Marina di Pescara”.

Barbara Del Fallo

LA  MESSA  SICUREZZA  della
Trignina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 19 Aprile 2023

Dal ministro Salvini rassicurazioni

L’Aquila, 19 aprile 2023. ”È stato un incontro all’insegna
della grande disponibilità quello di ieri al Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti dove il ministro Matteo Salvini
ha  incontrato  sindaci  ed  amministratori  dei  comuni  che
ricadono nella valle del Trigno – Lo dichiara la consigliera
regionale della Lega Sabrina Bocchino ringraziando il ministro
Salvini – per la sua attenzione alla questione ed apertura ad
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interventi  importanti  sulla  arteria  che  riveste  un  ruolo
fondamentale nel collegare le terre di Adriatico e Tirreno”.

Alla  presenza  dell’amministratore  delegato  e  direttore
generale di Anas Aldo Isi, che ha anticipato interventi per 70
milioni di euro tra fondi impegnati e in corso di appalto e
quelli stanziati, e del responsabile Anas Abruzzo, Antonio
Marasco, “il ministro – dice la Bocchino – ha ascoltato i
nostri rilievi e le nostre richieste facendole proprie. In
particolare,  abbiamo  rilevato  la  necessità  di  mettere  in
sicurezza  l’intera  arteria  di  80  km  che,  purtroppo,  ogni
giorno  la  cronaca  ci  disegna  come  altamente  pericolosa.
Inoltre, abbiamo chiesto di valutare la possibilità di un
ampliamento della S.S. 650 Fondovalle Trigno, tutte proposte
condivise dai presenti all’incontro e di cui ci siamo fatti
portavoce”.

“Dal  ministro  Salvini  –  sottolinea  la  Bocchino  –  che  ha
promesso  una  sua  visita  nel  nostro  territorio,  abbiamo
ottenuto  le  rassicurazioni  su  interventi  di  messa  di
sicurezza, una maggiore manutenzione dell’importante arteria e
l’impegno  di  inserire  nel  prossimo  contratto  di  programma
l’ipotesi di un ampliamento della carreggiata anche con il
raddoppio delle corsie almeno per il primo tratto di 40 Km
grazie alla conformazione orografica favorevole.”

“L’incontro – chiosa Sabrina Bocchino – ancora una volta ha
dato prova della visione della Lega che vuole meno ostacoli
burocratici e più opere sbloccate per costruire una Italia
moderna  con  infrastrutture  adeguate  e  sicure  che  possano
aiutare anche la competitività del Paese.”


